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Ещё лет десять назад я не знал, почему люди умирают на кресте. Знал, что в древности
была такая казнь и что Христа так казнили. Забили гвозди ему в руки и ноги, и он от
этого мучился, а потом умер, ну и рабов всяких так казнили, которых распяли после
восстания Спартака, про которых я по истории учил. Да и меня как-то не особо
волновало почему они умирали, вот, к примеру, если любому человеку забить в руки и
ноги гвозди, ну естественно он умрёт. Я просто так думал, и каково же было моё
удивление, когда в какой-то радиопередаче я случайно услышал, как всё было на самом
деле.

      

Оказывается немецкие фашисты в своих концлагерях кроме всего прочего выясняли
зачем то отчего люди умирали на крестах. Почему их эта тема интересовала, в той
передаче не говорилось, но насчёт этого я даже и не удивился. Всем ведь известно, что
немцы на наш взгляд люди довольно странные и до глупости, как бы аккуратные, они
«мерседесы» делают и если уж они по странности своей решили что-то выяснить, то
никто из нас не усомнится, что они разберутся. Они и разобрались. С немецкой
дотошностью они реконструировали всё до мелочей, даже гвозди изготовили кованные,
четырёхгранные, и старательно позабивав их в разные места рук и ног своих несчастных
жертв они всё зачем-то поняли. Оказывается казнь распятием на кресте была
чрезвычайно изощрённой и жестокой, потому, что люди умирали не от кровопотери, и не
висели, на крестах, как им вдумается, напротив, они работали. Дело в том, что гранёные
гвозди вбивали им не в запястья, а под ладонью, между лучевой и локтевой костями, а
также одним большим гвоздём пробивали обе голени наложив их одна поверх другой, а
под стопы устраивали дощечку-подпорку. Причём человека на крест прибивали с таким
расчётом, чтобы его ноги были наполовину согнуты в коленях. Так вот, если крест
распятого в таком положении человека ставили вертикально, то он висел на руках,
опираясь на полусогнутые в коленях ноги. Однако в таком положении невозможно
сделать вдох, потому, что все мышцы грудной клетки растянуты весом тела, поэтому,
чтобы вдохнуть несчастному приходилось опираться на гранёный гвоздь вбитый меду
костями голеней, а также подпорку и подниматься. Выполняя это движение распятый
испытывал ужасную боль от того, что кости проворачивались и тёрлись о края гранёных
гвоздей. Опираться на раздробленные кости, мышцы и нервы очень и очень больно,
потому, что гвозди каждый раз проворачивались в костях. Сколько человек может не
делать вдох в покое понятно, а при сильной боли? Повисев недолго в изнеможении
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казнённый вновь был вынужден подниматься, чтобы вдохнуть, и так, до тех пор, пока у
него хватало сил, и когда он уже не мог подняться, то умирал от удушья.

  

Даже на жаре некоторые люди могли совершать это самоистязание многие часы, а если
им к тому же давали пить, то они жили и двигались дольше. Эта безнадежная мука была
столь сильна, что удар копьём, или перелом голеней молотом, чтобы он не смог
подниматься на кресте считался великой милостью палачей.

  

Я сегодня в очередной раз услышал песню Наутилуса «прогулки по воде», где поётся о
том, что Спаситель на просьбу апостола Андрея научить его ходить по воде предложил
тому сначала повисеть на кресте. « А когда надоест возвращайся назад, гулять по воде
вдвоём». И я сразу вспомнил о сути этой страшной казни. Меня всегда удивляла эта
песня, как мог Иисус такое сказать, он ведь добрый был. А с другой стороны, ведь без
труда не вытащишь и рыбку из пруда, и чтобы что-то иметь, или уметь, то нужно, к
сожалению на каком-то кресте хоть немного своё отвисеть. Это я точно знаю, поэтому
никогда не завидую крепким дядькам на больших джипах и молодым блондинкам на
дорогих BMV и мерсах. Кто знает, куда им вбивали, или ещё будут вбивать гранёный
гвоздь. А крестная мука кроме ежесекундной боли от прибитого к дереву тела
многократно усиливается от сознания своего бессилия и отсутствия перспективы
положительного исхода. Встаёшь, вдыхаешь-боль, устаёшь, падаешь, опять боль.
Хочешь просто дышать прими боль. И самое печальное, что лучше не станет. Это похоже
на то, как немощь сковывающая наше тело, называемая болезнью по имени «старость»
заставляет нас всё активнее делать упражнения на кресте в тщетной надежде как
следует вдохнуть не испытывая боли и скованности. А старость ли это? Может это
просто гвозди вбитые нам в кости за что то нами сделанное. Ведь старость, это, как
смена времён года, или стадии роста цветка. Сначала семечко, затем росток, после
кустик, цветок и лишь затем плавное увядание после того, как дав плоды растение
ложится на землю. Я думаю, что так должна и наша жизнь протекать, плавной сменой
периодов, или времён года. Что общего у жизни цветка, времён года и плесени съевшей
его до цветения, либо у урагана начавшего бушевать весной и испортившего лето? Так и
наши болезни не имеют ничего общего с плавной сменой периодов нашей жизни.

  

Болезни лишь плесень и ураганы сопровождающие нас в нашем пути но они не есть
норма, а лишь наши неслучайные попутчики. Поэтому расхожая фраза «А что вы хотите
в Вашем возрасте?» ставшая уже единственным ответом врачей на любые недомогания
после 40 лет также не имеет под собой надёжного основания, как например такая «А
что Вы хотите, это осень и зима, это Вам не в «багрец одетые леса» или «мороз и солнце
день чудесный», это вам слякоть и Ваш законный геморорой!». И весь этот
«ГЕМОРРОЙ», с нашим здоровьем нам предлагают считать непременным признаком и
спутником более-менее старшего возраста. А как же дети? Лучше не спрашивайте у
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врачей, у нас на любой ваш «хитрый вопрос» есть ответ с «винтом» и свой встречный с
«лабиринтом». Кто в Советской Армии служил меня надеюсь понял.

  

Ещё меня часто удивляют самые казалось бы обычные и всем привычные вещи. Я думаю,
что это у всех так, просто никто об этом не говорит, ну есть и есть, все к этому спокойно
относятся, ну и ладно, но меня иногда удивляет что-нибудь просто чрезвычайно.

  

Причём привычка относиться к чему-то определённым образом скорее всего относится к
национальным чертам, которые скорее всего как то в генах зафиксированы. Привычка
не удивляться ничему абсолютно, если считать её одной из черт характера Русских, то
есть не былинных Лелей и Лад, а реально живущих сегодня в России, говорящих на
русском языке и считающих Россию своей Родиной, несмотря на украинские, татарские,
еврейские, польские, нанайские, коми-пермяцкие, чувашские, грузинские, казахские,
армянские, курдские, немецкие, и ещё бог знает какие корни, эта привычка не
удивляться много пользы принесла. Самое интересное, что если хорошо разобраться, то
можно в ней одновременно найти и позитив и негатив. А чтобы было понятнее, я сейчас
проиллюстрирую это анекдотом, который очень точно раскрывает эту тему. Собрались
Американские, Немецкие и Русские генералы и решили проверить, чьи
курсанты-танкисты лучше обучены, а для этого предоставили боевой танк, мишени для
стрельбы, но чтобы «приблизить условия к боевым» всунули в сиденье танка шило
остриём вверх.

  

Немецкий курсант подошел к танку, осмотрел его, заглянул в люк и увидев шило в
сидении, составил рапорт о неготовности боевой техники к выполнению задачи и не
стал вести учебный бой.

  

Американец влетел на танк, плюхнулся на сиденье, проколол задницу, вытащил шило,
выкинул и успешно провёл стрельбу, после чего составил рапорт о выполнении задачи,
несмотря на неготовность боевой техники.

  

Пришел Русский, залез в танк, уколол о шило правую половину задницы, почесал
затылок, подумал немного, «А может так и надо?», затем отыскал где то у себя второе
шило, вставил его так, чтобы и левая половина зада не была обижена, и стиснув зубы и
морщась повёл танк к мишеням.
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Привычка не удивляться наличию шила в заднице, да ещё и вставлять его, если оно
случайно выпадает, это нехорошая привычка, веет от неё какой-то замшелой тупостью.
А с другой стороны эта привычка здорово помогает в самых разных ситуациях, которые
даже в поговорке отражены, «Где Русскому хорошо, там немцу смерть». Но если хорошо
и глубоко вдуматься, то можно заметить, что мы не просто ничему не удивляемся и всё
терпим, наоборот, мы очень склонны к восхищённому истинному удивлению вплоть до
завороженного недоумения, вот только удивляемся мы не тому, чему все остальные.
Может, в этом какая- то национальная особенность?

  

Кстати не только Михаил Задорнов отмечает странные особенности Русских, и Бисмарк
об этом говорил, и Черчилль, и много других авторитетных людей. А сейчас я говорю обо
всём этом не для того, чтобы Вас позабавить и потешить чувство национальной
гордости, но для того, чтобы дать понять и как можно доходчивее объяснить, что
настало наше время. Я В Павла Глобу не верю, особенно, когда он говорил, что
наступает эра водолея, эра России и она даст миру спасение, хотя и Ванга об этом
говорила, а я и ей не верил. Какая на фиг эра России? Но сейчас, не с мистических
позиций, а чисто с практических, основанных на здравом анализе складывающейся
ситуации, я не могу с ними не согласиться. И сейчас я расскажу, что я имею в виду.

  

Сейчас расскажу, только про крестную муку хочу тему закончить, а то вроде как ни к
чему и написал. Моя привычка мыслить образами позволяет рисовать в голове самые
фантастические картины. Эти картины могут быть как нереально мрачными, так и
необычайно чудными, где всё самое нереально е воплощено и если их подолгу держать
в голове, то к ним привыкаешь, и они уже не кажутся тебе самому нереальными. О том,
что это только твои образы узнаёшь от окружающих, которые имея скажем картинки
попроще начинают почему то злится и крутить пальцем у виска, если ты им излагаешь
свой «Наполеоновский план» наведения должного порядка в мире. Поэтому, если твой
план спасения мира для тебя абсолютно реален, но реализован лишь продавленным
диваном, пылью в системном блоке и бычками в консервной банке на балконе, то лучше о
нём жене пока не говорить и друзьям не говорить, а просто еще немного его
доработать. Вот ещё говорят издревле, что у каждого свой крест. А какой он у врача?
Эта профессия по традиции считается уважаемой, хотя все знают, что в нашей стране
врачи, как и учителя относятся к двум уважаемым профессиям по зарплате которых это
уважение не заметно. Скорее профессия эта уважается не за результат который мы
даём больному в виде исцеления, а за само намерение помочь. Конечно, это здорово
даже просто хотеть помочь ближнему, ведь многие и этого не хотят. Вот за это врачей
даже не дающих ощутимой помощи народ любит, потому, что, «такой доктор
внимательный». А у доктора свой крест, на который его никто силком не тянул,
наоборот, чтобы «повисеть» на нём он выиграл конкурс среди других претендентов.
Поэтому и негоже жаловаться сидя в какой-нибудь более или менее занюханной
поликлинике, что больные тебя достали, а царь Батюшка жалованье маленькое
положил. Сам себе крест выбрал вот и терпи. Вот ты бы сам имея деньги отдал бы их
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кому-то не за реальную помощь, а за намерение помочь заведомо обречённое на
неудачу? Да. Насчёт нашей терпеливости и способности удивляться не тому, чему
удивляется немец опять не получилось. Сейчас ещё немного и я расскажу, вот только
ещё одна история и я всё объясню. Всё конечно не получится, просто кое-что важное
для нас. Как говорит моя теща. Ты себя спаси, а мир спасать не твоё дело. Он сам
как-нибудь, а у тебя проблем больше. Вот наверное это и есть наша национальная
черта, в доме порядка не иметь «Бог с ним, потом приберу», зато мир спасти каким то
чудно-идиотским образом получается. Но в этот раз всё же придётся начать с себя, а
поскольку собой заняться всегда лень, то и способ наш РУССКИЙ помощи себе должен
быть эффективным и гениально незамысловатым, как печка у Емели. Не смейтесь он
есть, иначе не стоило бы тратить ночь на эту статью. Сейчас, ещё о «В чём мы
провинились» расскажу и потом в одном абзаце расскажу, как можно легко и быстро
сойти с креста. Мы ведь иначе не умеем, значит у Нас всё получится, а не у странных и
старательных сами знаете кого. У нас всегда так и получается, всё как-то через…,
поэтому Мы все войны и выигрываем.

  

А в прошлое воскресенье я попал случайно на вечеринку по поводу празднования дня
рождения лучшей подруги моей жены. Гостей было около двадцати человек, почти все
врачи и бывшие врачи. Бывшие, не в том смысле, что они на пенсии, а потому, что, как и
хозяйка праздника, они врачами сегодня не работают. В основном, они все работают
медицинскими представителями фармацевтических компаний.

  

Как обычно на таких мероприятиях было много разговоров на разные темы, которые
ведутся за праздничным столом. Поскольку я редкий гость на подобных праздниках и
мало кого близко знал, кроме виновницы торжества, то в общении участия не принимал,
вообще молчал и занимался угощениями. Судя по всему, приглашенные друг друга
хорошо знали, но редко встречались, поэтому в основном разговаривали о том, кто чем
занимается сам и как идут дела у общих знакомых. Напротив меня сидели приятные
мужчина и женщина лет 36, имён которых я тоже не знал, но лица были очень знакомые,
вероятно мы учились в одно время, но на разных курсах. Играла громкая музыка и
временами я не слышал, о чём они говорили. Мужчину звали Дмитрий, а имени женщины
я не спрашивал. Дмитрий производил приятное впечатление интеллигентного и доброго
человека, у которого жизнь сложилась хорошо. Его собеседница также была спокойна и
обаятельна, но немного грустная, как будто тоже впервые была в этой компании, или у
неё было какое-то незаконченное дело, от которого пришлось отвлечься на этот
праздник.

  

Привычные вопросы давно не видевшихся приятелей об общих знакомых и собственных
успехах, на которые отвечают, как всегда, с некоторым преувеличением своих
достижений плавно сменились шутливыми и также обычными в этом возрасте жалобами
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на недостатки любимых жён, мужей и детей, которые всё равно в итоге оказывались
сущими ангелами.

  

И вот во время этой идиллии Дмитрий спокойно, без всякой экспрессии, или обиды, а
как-то с лёгкой грустью неожиданно сказал фразу, которая меня почему-то поразила, а
сегодня я как будто нашёл ответ на его вопрос. Да надо ещё раз напомнить, что
собравшиеся были людьми, состоявшимися в этой жизни, которые сами решили свои
материальные вопросы. Да и на столе были далеко не четверть самогонки, заткнутая
кукурузным початком и не сало с малосольным огурцом. Поэтому неожиданная фраза
Дмитрия, обращённая вероятно к государству и тем, кого мы считаем его
олицетворением была в этой праздничной обстановке странной. Я понимаю, что тут без
кризиса среднего возраста, конечно, не  обошлось, однако, я думаю, причина не только
в нём.

  

Для тех, кто не знает, чем медицинский представитель Фармацевтической компании
отличается от врача, я хочу пояснить, что фармкомпании нанимают на работу толковых
врачей, для продвижения своих препаратов среди врачей непосредственно
занимающихся лечением пациентов, чтобы практики использовали эти препараты в
своей работе. В обязанности медицинских представителей входит регулярное
посещение врачей закреплённой за ним территории и ведение просветительской работы
о деятельности компании и производимых ею препаратах. Также им выделяются
средства на проведение всевозможных конференций, симпозиумов, которые
сопровождаются банкетами. Медицинские представители обеспечиваются служебными
автомобилями и неплохой заработной платой, в разы превышающей доходы рядовых
практикующих врачей. Мне всегда было грустно и смешно наблюдать, как к хорошему
ресторану подъезжают красивые автомобили медпредов, которых ожидают у входа
врачи, в основном женщины разных возрастов и редко мужчины, которые скромно одеты
и приехали на троллейбусе. Я пару раз был на таких «научно-практических
конференциях». Когда начал работать в поликлинике и меня стали на них приглашать.
Информация «авторитетов» из Москвы была обычно в чём-то полезной, но оба раза
хорошее начало напрочь смазывалось непременным фуршетом в конце, когда
приглашенные устремлялись к столу и становилось понятно, что ради него они-то и
пришли, чтобы бесплатно покушать в хорошем ресторане.

  

А что сказал Дмитрий? Да в общем, ничего особенного. Сначала он говорил со своей
соседкой о чудесных годах студенчества и первых годах работы врачом, затем с
сожалением о своей сегодняшней работе. Его собеседница также говорила о том, что в
«материальном плане неплохо», но, что «надоело всё», «никакой радости, так
работаешь по привычке, если это можно работой назвать». Так, что риторический
вопрос Дмитрия был продолжением темы, хотя я как-то никогда так не думал и никогда
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не ждал, что мне что-то дадут сверху. Мой одноклассник, фармацевт по профессии,
который сейчас работает системным администратором в автосалоне, сказал как-то с
горечью «Нас всех круто обманули». Я тогда его фразе удивился, а теперь удивился
фразе Дмитрия, который спросил вдруг тоже как-то неожиданно «В чём мы
провинились? Почему правительство с нами так?» Он не уточнил дальше, а просто
сказал, и это был вопрос о положении врача, которому платят мизерную зарплату. Он
теперь не врач и зарабатывает неплохо, рекламируя препараты, но в его словах
чувствовалось сожаление о прошлой работе врачом, которую пришлось оставить, ради
возможности достойно содержать семью. Это не был пьяный стон на тему «Ох долюшка
моя горемычная», а так, просто между делом, и дальше они говорили о том, как хорошо
удаётся ресторанному музыканту петь под Лепса.

  

Вот ничего нового я вам не рассказал, ведь все знают, что врачи почему-то имеют
маленькую зарплату и учителя тоже. Про учителей я говорить не буду, а вот про врачей
надо. Когда врачи начинают говорить, что им мало государство платит, то в ответ часто
можно услышать встречный вопрос, «А зачем было такую профессию выбирать?» Я не
знаю, почему её выбрали другие, а я её вообще не выбирал, потому, что после окончания
школы нужно было чему-то учиться, а чему, я сам не знал. Хотелось заниматься всем
разом и ничем конкретно, поэтому, когда отец сказал: «Будешь врачом», я подумал: «А
почему нет?», и стал учиться. Так что выбор мой был можно сказать и предопределён и
случаен, а может нет, ведь стать милиционером, или бухгалтером мне никогда не
хотелось точно, может только это я и знал наверняка. Наверное, многие так и поступали
в институт, потому что у них родители, как и мой отец, были врачами.

  

А о зарплате я тогда не думал, потому что она тогда у всех была одинаковая.

  

Говорят, что в других странах врачи много зарабатывают и не считаются бедными, хотя
учителя в Англии и Америке оказывается тоже, не жируют, как и наши. Про Америку
говорить не буду, она вообще страна своеобразная, что же касается странного
«цинизма» нашего родного государства по отношению к врачам, то тут у меня есть свой
ответ. Я знаю, что вы удивитесь и сначала не согласитесь со мной, когда я скажу, что
политика нашего правительства в отношении расходов на медицину мне совершенно
понятна. Мало того, я считаю её даже более разумной, прагматичной и взвешенной, чем
бюджетная политика любого другого государства, расходующего на медицину большие
средства. Что я имею в виду? Я имею в виду очень простой факт, а именно, что
увеличение расходов на медицину, в том числе на зарплату врачей не ведёт к
улучшению здоровья населения и повышению качества жизни. А за что, собственно,
платить? Ведь всем и каждому известно, что наша медицина абсолютно бессильна и
вкладывать в неё деньги бесполезно. Это известно из простого житейского опыта,
спросите у своей мамы, отца, бабушки, или деда помогли ли ему медики, и ответ Вы
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знаете сами.

  

Не хочу лезть в политику и оперировать терминами вроде правительство и народ, это
скучно. Я телевизор не смотрю, но как-то видел, что идёт такой сериал «Воронины», где
есть большая семья, состоящая из молодых людей, их родителей и, по-моему,
более-менее маленьких детей. Так вот, пожилой отец семейства в этом сериале
отличается животным цинизмом и прагматизмом. Я представил, что если бы в этой семье
были ещё персонажи в виде совсем ветхих родителей главы семейства (олицетворявших
больной народ), и к ним бы время от времени приходил участковый врач
(олицетворяющий нашу медицину) и в сотый раз, слушая их многочисленные жалобы на
заведомо неизлечимые болезни, назначал бы опять же заведомо бесполезные снадобья,
то сериал бы от этого не пострадал. И если бы он вдруг, в один прекрасный день заявил
бы, что расходы на его услуги малы и они нуждаются в многократном увеличении, а
также нужно увеличить расходы на приобретение лекарств для неизлечимых этими
лекарствами пращуров, то я представляю, что бы сказал на это откровенный и не
выбирающий выражения главный Воронин. Я думаю, что- нибудь в этом духе: «Слушай
доктор, ты столько лет к нам ходишь, а старики не выздоровели, да и сам ты здоровьем
не пышешь, дома уже склад корбочек с идиотскими пилюлями, зато сосед аптекарь,
который тебе их продаёт, за эти годы три мерседеса поменял! И ты хочешь сказать, что
если я сниму последние штаны, то купленная за них волшебная золотая клизма поможет
моим старикам от геморроя, артрита и радикулита? Ты, дорогой доктор, сам знаешь, что
геморрой их, мой и твой генетичски обусловлен, и вообще, он можно сказать, наша
национальная неповторимая черта, так с какого же лысого хрена я тебе платить
должен, только из-за того, что ты выбрал себе любимой профессию, олицетворяющую
бессилие? Вам эмблемой вообще, кроме стопаря с зелёным змием, нужно ещё Сизифа к
ним пририсовать, чтобы точно суть твоей профессии выразить. Вот пошел бы
менеджером по продаже пылесосов и жил бы как человек, ну либо дворником стал бы,
там хоть видно, если бычков и бумажек не валяется, значит мёл, старался. А если тебе
так нравится заниматься своим шаманством, то никто тебе не запретит купить бубен и
плясать, хоть весело будет. Да, кстати, только тут не пляши, а то я сам тебе в бубен
дам.» Дурацкое отступление от темы, но ведь и врачи и больные точно знают, что толку
от лечения не было и нет, но все, особенно больные, надеются, что врачи скоро
что-нибудь придумают эдакое, которое им поможет. Вера их подкрепляется болью,
поэтому любой жулик, заявивший о новом чудо методе очень востребован. Сейчас в эру
цифровых и нанотехнологий велико предложение чудесных лечебных средств
невидимых глазом, стволовых клеток, например. Поди ж ты проверь, есть в тебе этот
зародыш новой здоровой жизни, или нет. Остаётся только вера в то, что через
отверстие в черепе тебе точно в мозг что-то хорошее запустили. Дай бог, чтобы так и
было и пусть специалисты, которые этим занимаются будут старательными, честными и
удачливыми, и ещё терпения им в их нелёгком труде.

  

Нет ничего труднее, чем первым идти по никем неизведанному пути.
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Попросил написанное вплоть до этих строк прочитать свою жену Олю и её маму. Мнения
разошлись, Раиса Павловна, как человек практического склада ума и в недавнем
прошлом крупный руководитель сказала, что все эти лирические отступления от темы
лишние, и надо чётко и ясно, как в статье « Обращение к врачам практикующим метод
RANC » просто и ясно написать, так мол и
так, то-то и то-то лечится этим методом, вот и всё. Я с ней не согласился, потому, что я
так уже пробовал, не получается. Самое смешное, что логике это неподвластно. А вот
сами проверьте, просто подойдите к любому человеку, хоть к врачу, хоть к человеку
больному и попытайтесь рассказать о том, что существует возможность легко, быстро и
просто оказать мощное воздействие на головной мозг, после которого он перестроит в
течении месяца свою работу и избавит организм от многих считающихся не
поддающимися лечению заболеваний. Мало того, после такого кардинально-чудесного
лечения его активная жизнь будет продлена на 20-50 лет. Если вы попробуете это
сделать, то я Вам точно не завидую. В ответ Вы услышите всё, начиная с того, что это
собачья чушь и заканчивая просто опасливыми недоуменными и даже испуганными
взглядами. Обижает это людей, потому, что ломает рамки привычной, пусть и
неказистой реальности до такой степени, что происходящее трудно оценивать. Как,
например, относиться к тому, что пришедшая ко мне на приём в поликлинику женщина, у
которой были не поддающиеся медикаментозному лечению головные боли, после того,
как я предложил ей избавиться от них при помощи этого метода наотрез отказалась. Я
спросил, «а почему?», а она мне ответила,
-«Вы что хотите, чтобы я всю жизнь верила в одно, а теперь стала верить в другое?».

 -«Да, но ведь у Вас голова болеть перестанет!» 
 -«А я вот не хочу так, просто назначьте мне капельницы, другим ведь помогает!» 
 -«Но позвольте, я ведь мужа вашего от боли в спине так вылечил!» 
 -«Боль в спине, это одно, а у меня голова ведь болит, при чём здесь спина?».
 Да, после таких слов, сказанных после получасовой подробной консультации
начинаешь чувствовать себя идиотом.

  

Знаете, что, а не пора ли сходить с крестов? Врачи «висят» на крестах, от того, что
ничего не могут. Врачи стараются, или хорошие врачи очень стараются, но ёлки палки,
нас не научили, и та теория, которую нам преподают абсолютно неверна. Если сами
врачи болеют, то, что ещё говорить?

  

А вам ещё не надоело висеть на крестах? Я думаю хватит уже. Нет, конечно можно
иметь свою гордость, а зачем, если врачи в Муроме, Бишкеке, Москве, Запорожье, Риге,
Новочебоксарска, Комсомольска на Амуре, Софии, Москвы, Тбилиси, Екатеринбурга,
Артёма (Владивосток), Владикавказа и многих мест иных, практикуют этот
РОССИЙСКИЙ метод RANC и имеют результаты удивительные по сравнению с теми,
чему нас научили. Пора сходить с этих долбанных «Крестов», пора уже начинать дело
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делать. Больным людям польза, которую они за деньги не могут иметь, а нам, врачам, и
слава, за умение наше, и достаток наконец-то.

  

Хватит уже.

  

Так, что тут есть плохого, в том, что МЫ, врачи, фельдшера, и медсёстры, будем
использовать НАШ РОССИЙСКИЙ метод лечения Восстановление Активности
Нервных Центров  (в англ. Аббревиатуре RANC )?

  

Это МЫ придумали, это наше предложение больному и трусоватому миру. Мы
РОССИЯНЕ, и пусть с нами пока несоглашаются явно, однако от «эликсира молодости»
вряд ли кто откажется, разве, что дебилы, но нам с ними не по пути.

  

Андрей Пономаренко
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